

DIADA SAN SEBASTIAN

Escrito por luci

Lunes, 18 de Enero de 2010 00:00



Hemos vuelto a participar en la D ada Ciclista de San Sebasti n. Los m s atrevidos lo hemos hecho desde la playa Ciudad Jard n, donde nos hemos congregado, frente a Cala Canta, para desplazarnos hasta Palma, para encontrarnos en la plaza que hay frente a la gasolinera de las avenidas con el resto de gente.

Desde all , una vez que se ha dado la salida oficial, nos hemos dirigido a Son Moix, llegando el grueso del grupo del Xelska con las primeras unidades del pelot n. La verdad es que es un placer "ocupar" las calles principales de Palma por un d a, sin ning n coche que te moleste para pasear por una ciudad tan bonita como la nuestra.

[Ver fotos](#) .